
【育成を目指す資質・能力】
①自ら考え、取り組む力
②やり通し、学び続ける力
③協働できる力

【学校教育目標】
心身ともに健やかで確かな学力を身に付けた活力ある生徒の育成

【教育理念】 よい習慣を持った生徒に
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天草市立新和中学校 学校だより

卓球空手 野球

女子バレー選手代表宣誓

本年１月も下旬になりました。少し遅いですが新年第１号の学校だよりですので、皆様にご挨拶をさせ

ていただきます。「保護者様、地域の皆様、あらためまして、明けましておめでとうございま
す。本年も新和中学校をどうぞよろしくお願いいたします。」

３年生

２年生 生徒と保護者
のグループ協議

１年生の授業の様子

３年生の人権学習
（無実の罪）の発表

２学期終業式の校長式辞のなかで、「身に付けてほしい資質・能力」と「よい習慣」の生徒自己評価結果
を示し、２学期の成果と課題を説明しました。上記に掲載していますように、左のグラフの「３つの身に付
けてほしい資質・能力」は、全ての項目で３ｐ以上であり、学期が進むごとに向上していることがわかりま
す。これは、学習発表会、郡市駅伝大会、郡市音楽会、楊貴妃祭りなどの２学期の各行事が、充実して
いた結果と感じています。次に、右のグラフの「よい習慣」の評価の状況です。こちらも多くの項目で３ｐ以
上であり概ね良好でした。しかし、家庭学習習慣については、４月２．４ｐ、７月２．７ｐ、１２月２．８ｐと向上
していますが、まだ課題が見られました。ご家庭でも家庭学習について声掛けをお願いします。

２学期のキャッチフレーズは、チーム新和で「スマイル、
サンクス、ハピネス」としておりましたが、始業式の校長式
辞のなかで、３学期のキャッチフレーズは「ハッピーエンド
と準備」とする話をしました。「１月は行く、２月は逃げる、３
月は去る」といわれるようにあっという間に過ぎ去っていく
３学期（３年生４１日、１・２年生５０日）ですが、本年度のま
とめと来年度への準備の点からとても大切な学期である
ことを話しました。具体的には左の表に示しているように、
１・２年生に頑張ってほしいこと、３年生に有終の美として
頑張ってほしいことをそれぞれ３つずつ示しながら話をし
ました。準備については、３学期は令和７年度の０学期だ
といわれています。１・２年生は、新和中学校の伝統を確
認し、継承、発展させるための準備期間ですし、３年生に
とっては、高校生活につながる学習や生活の準備期間と
もいえます。また、本校の「３つの資質・能力」「よい習慣」
の本年度のまとめにもなります。一人一人の生徒、そして
新和中学校の本年度がハッピーエンドになることを願い、
最後の学期にしっかり頑張らせたいと思っています。



３日（月）：公立前期選抜試験
：２年立志式

５日（水）：３年後期期末テスト～７日
７日（金）：新入生・保護者説明会

１０日（月）：公立前期選抜結果通知
１１日（火）：🎌 建国記念の日

１４日（金）：授業参観、ＰＴＡ総会、学級懇談会
１８日（火）：第３回新和小中学校運営協議会
２０日（木）：本話花タイム（本年度最後）
２１日（金）：キャリプラ講演会
２３日（日）：🎌 天皇誕生日
２４日（月）：振替休日
２６日（水） ：１・２年後期期末テスト～２８日

２
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薬物乱用防止教室（１・２年）

２学期最後の週の１２月２３日(月)に、新生徒会役員（各委員
長）の任命式を実施しましたので、ご紹介します。
〇学級委員長 ：稲原 彩乃（旧：２年 浦中 美恋）
〇情報文化委員長 ：川本 美空（旧：3年 松本 華凜）
〇健康委員長 ：浦中万里奈（旧：3年 橋本 透磨）
各委員長のみなさん、１年間どうぞよろしくお願いします。

また、旧委員長のみなさんも１年間大変お世話になりました。

福岡園長先生

１月１５日（水）に、本年度も学校薬剤師の村田
様に講話をしていただきました。近年、薬物使用
の低年齢化が社会問題となっており、ＳＮＳによ
る勧誘、過剰摂取のオ
ーバードーズ等様々な
危険性について説明を
していただきました。自
分の健康は自分で守る
ことの大切さを再確認
できました。

３学期の各種表彰紹介～おめでとう！～スマイル文庫を設置しました。
～文集あまくさ～
〇生活文 特選：稲原 彩乃（２年）入選：蓑田琉也（２年）

入選：池田 優愛（１年）松下 夢真（１年）
〇意見文 入選：大田 莉緒（２年）平道 圭樹（２年）

入選：福井 瑛仁（１年）
〇手紙文 入選：谷崎 彦太（１年）淀水叶翔（１年）
〇詩歌 入選：山下 蓮（２年）荒木心汰（２年）

入選：濱 智華（１年）迫田 桜雅（１年）
〇創作 入選：浦中万里奈（２年）田中悠士朗（２年）

入選：浦中 美恋（２年） 村昴行（１年）
〇読書感想 入選：大田 莉緒（２年）
～第３９回五足の靴顕彰全国短歌大会～
〇秀逸 浦中 美恋（２年）

新和町在住の方から、匿名希望で図書購入の
ための寄付をいただきました。学生時代に本か
ら多くの影響を受けた話をされていました。
生徒会が中心とな

り、本の選定、文庫名
（小学校は「はまぼう
文庫」）のネーミング
も考えてくれました。
ご寄付まことにあり
がとうございます。

冬休みの12月26日（木）には、新生徒会リーダー研修を実
施しました。「生徒会活動の心構え」「コミュニケーションタ
イム」「生徒会テーマ」「委員会の現在の課題」「リーダーと
しての決意表明」などリーダーの資質向上等をめざし、多く
の研修を体験しました。生徒の感想の一部を紹介します。

感想発表

アイス
ブレイク

☆濱 智華（書記）
生徒会がどうあるべきかを考え、今の新和中

学校をどのようにしていくのか話し合えた。
☆平道 圭樹（議長）
研修で学んだ「現状維持では、後退していく」

の言葉通り、新しいものを取り入れていきたい。
☆浦中万里奈（健康委員長）
リーダー研修で、1年間の見通しをもつことが

できた。来年度の委員会に生かしていきたい。
☆川本 美空（情報文化委員長）
一人一人の意見を尊重し、楽しく委員会活動

をし、学校が盛り上がる新イベントを企画したい。
☆稲原 彩乃（学級委員長）
日常ではわからない生徒会の大変さを知り、

委員会の先導をきれるよう頑張りたいと思った。

☆川端 星奈（生徒会長）
先を見ながら、みんなにわかりやすく覚え

やすい生徒会テーマ決めを頑張りたい。
☆山下 蓮（副会長）
生徒会はなぜあるのか、自分たちは何を

しなければならないのかを考えられた。
☆迫田 桜雅（副会長）
ウェビングマップを使い、どんな学校にし、

どんなことをめざしていくのか話し合えた。
☆浦中 美恋（書記）
「生徒が生徒を動かすこと」のキーワード

を大切に、活動していきたいと思った。

委員長任命式及び新生徒会リーダー研修！


